



El Señor de la mies,
por Kevin Montgomery

Como muchos de ustedes, oro usando las palabras del Señor en Lucas 10:2: “A la verdad, la mies es mucha, pero los obreros son pocos. Rogad, pues, al Señor de la mies, que envíe obreros a su mies.”. (RV60)

Mientras IBIT comienza un nuevo año escolar, estoy emocionado de ver a los muchos trabajadores que salen a la cosecha. En agosto de 2022, nos emocionó que 88 estudiantes eligieran estudiar a través de nuestros cursos de videoconferencia en vivo. A lo largo del año escolar 2022-2023, la cantidad de estudiantes de videoconferencia en vivo aumentó constantemente en cada ciclo de clases, 93, 95, 101 y terminó el verano pasado con 112. ¡Al comenzar nuestro año escolar 2023-2024, tenemos 118 estudiantes matriculados quienes respondieron al llamado de ir a los campos de cosecha!

Si eres uno de los 118, te lo agradecemos.

Si eres uno de los muchos que oran por los 118, te estamos agradecidos.

Si eres uno de los muchos que apoya financieramente a IBIT o bendice de otra manera a estos 118, estamos agradecidos contigo.

Si no pudiste unirte a nosotros este semestre, nos encantaría, y aún oramos, para que comiences en octubre, cuando arranca nuestro próximo ciclo.

Que Dios sea alabado por el aumento continuo y que sea honrado a través de todos nuestros esfuerzos concertados en la cosecha.

Gracia y paz.